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Dem GGR wird die Genehmigung des Verwaltungsberichtes 2017 beantragt. 

 

Eintreten 

Keine Eintretensdebatte. 

 

Erwägungen 

Hegg Andreas, Gemeindepräsident, FDP: Der Verwaltungsbericht 2017 liegt vor. Der Redner 
findet das Nachschlagewerk sehr interessant, umfangreich, informativ und gefüllt mit wichtigen 
Informationen und Fakten. Das Nachschlagewerk wird auch im digitalen Zeitalter immer noch 
sehr geschätzt. Der Verwaltungsbericht kann auch unterwegs studiert und gelesen werden und 
dies auch elektronisch. Der Aufwand für die Erstellung ist enorm. Der Redner dankt allen 
Abteilungen, welche geholfen haben den Bericht zu erstellen.  
Wo gearbeitet wird, passieren auch Fehler. Auf der Seite 11, 5.2 Postulate hat sich folgender 
Fehler eingeschlichen: Postulat SVP/EDU, «Für eine Gemeindeverwaltung in eigenen 
Liegenschaften», (S + L) wurde zurückgezogen. Das «wurde zurückgezogen» ist nicht korrekt 
und sollte zwei Zeilen weiter unten beim Postulat BDP/glp «Zukünftige militärische Nutzung des 
Waffenplatzes Lyss», (Pr) stehen. 
 

Bourquin Hans Ulrich, EVP: Die Fraktion EVP stimmt dem vorliegenden Verwaltungsbericht 

2017 zu. Das Nachschlagewerk enthält eine geballte Ladung an Informationen. Besonders zu 

erwähnen sind die Namen der Einbürgerungen, das Personalverzeichnis - Menschen mit 

Namen und nicht nur Nummern - sowie die Ausbildung von 9 Lernenden. Der Redner bedankt 

sich bei allen, welche die wertvollen und sorgfältig aufgearbeiteten Informationen vom Jahr 

2017 zusammengetragen haben. Besonders freut sich der Redner über den Eintrag auf Seite 

45. Dort steht, dass zu Beginn des Jahres 2018 Planungssitzungen zur Gestaltung des 

Bahnhofplatzes und der Publikumsanlagen im Ortsteil Busswil stattfinden. Weiter sollen bereits 

im Jahr 2020 erste Realisierungsschritte erfolgen. Es ist also möglich und die Hoffnung stirbt 

zuletzt, dass der Redner einen niveaufreien Zugang zur Bahn in Busswil erleben darf. 

 

Christen Manuela, BDP: Die Fraktion BDP bedankt sich bei allen für die Verfassung des 

vorliegenden Verwaltungsberichtes. Erst beim Durchblättern und lesen des Berichtes wird 

einem bewusst, wie gross die Organisation der einzelnen Abteilungen sein muss, um all die 

Fakten und Daten festzuhalten und zu einem interessanten Bericht zusammenzufassen. Es ist 

ein umfangreiches Nachschlagewerk und viel Interessantes kann darin gelesen werden. Die 

Rednerin hat besonders gefreut, dass der Jugendraum in Busswil auch nach 15 Jahren immer 

noch besteht und genutzt wird. Die Rednerin hofft allerdings, dass mittlerweile neue Sofa’s 

beschafft wurden. Die Rednerin bedankt sich bei allen Beteiligten. 

 
 

Beschluss einstimmig 

Der GGR genehmigt den Verwaltungsbericht 2017. 

 
 

Beilagen Verwaltungsbericht 2017 

 

 

 


